



## COMUNICADO INSTITUCIONAL

Popayán, 20 de febrero de 2024.

Fraternal saludo comunidad Andina,

Me complace invitarlos a nuestra jornada de puertas abiertas que se llevará a cabo el próximo 21 de febrero de 2024. Durante este día, tendrán la oportunidad de visitar nuestras instalaciones y conocer de cerca el trabajo que realizamos en nuestra institución. Les recuerdo padres de familia que el colegio continuará con las actividades planeadas desde principio de año con normalidad, los profesores siguen en sus labores académicas con el compromiso y disposición que los caracteriza, esperamos seguir fortaleciéndonos como comunidad Andina en la comunicación asertiva y confiable.

Con el fin de facilitar su asistencia, hemos ajustado el horario escolar de la siguiente manera:

- Salida preescolar a las 11:30 a.m.
- Salida primaria y bachillerato a las 12 del día.

A partir de las 12:30 pm se iniciará un diálogo con los padres de familia que cada director de grupo haya citado. Será un momento propicio para compartir inquietudes, sugerencias y retroalimentación sobre el proceso educativo de sus hijos.

Esperamos contar con su asistencia y participación activa en esta jornada. Su opinión es fundamental para seguir mejorando y garantizar una educación de calidad para nuestros estudiantes.

Atentamente,

Herney Martin Rengifo Mesías

Rector (E)